



# Inde du Nord-Est / Népal (Kalimpong)

lundi 21 mars 2016, par [Soeurs de St Joseph de Cluny J](#)

**La vaste et belle Province de l'Inde du Nord et Népal s'étend depuis les contreforts de l'Himalaya et comprend le terrain montagneux du Sikkim, Darjeeling, Kalimpong, Assam, Arunachal Pradesh, le Bhoutan, et les plaines et vallées du Népal.**

## Inde du Nord Est (Kalimpong)

- 28 communautés
- 139 sœurs
- Fondation en 1926 (Devenue une province en 1977)

## Népal

- 5 communautés
- 23 sœurs
- Fondation en 1988

En tout, la province comprend 162 sœurs qui partagent la riche et fascinante diversité de la région - géographie, culture, langues, origines ethniques et traditions, en même temps qu'elles s'efforcent, avec fidélité créative, foi et générosité, de vivre le charisme de la Bienheureuse Anne-Marie.

## Missions actuelles :

- Education
- Ecoles primaires : 12
- Ecoles secondaires : 3
- Lycées : 3
- Education spécialisée
- Ecole St Mary pour déficients auditifs
- « Cluny Community College » comme lycée de la seconde chance

## Social :

- Centre de réhabilitation pour enfants victimes d'exploitation par le travail
- Assistance téléphonique pour les enfants
- Groupes de développement personnel dans les villages

- Apostolat de la prison

**Santé :**

- Dispensaires dans les villages
- Médecines alternatives - plantes médicinales

**Pastorale :**

- Secrétariat et animation de la Commission de la Sainte-Enfance, diocèse de Darjeeling
- Secrétariat de communauté de base, diocèse de Darjeeling
- Agriculture
- Ferme de démonstration en agriculture et horticulture, Pudung

**Contexte historique :**

La subdivision de Kalimpong était dans la mission du Tibet du Sud qui était confiée aux Pères M.E.P. (Société française des missions étrangères de Paris).

Depuis son arrivée à la mission du Tibet du Sud en octobre 1892, le Frère Jules Douenel, M.E.P., était très désireux d'établir une mission catholique à Kalimpong.

En mars 1920 Frère Douenel rencontra Mère Ursula, Supérieure des sœurs de Cluny à Chandannagar, pour parler avec elle de la possibilité d'établir une « Maison de vacances » à Kalimpong pour les chauds mois d'été, maison qui allait devenir plus tard une maison d'éducation.

Le 23 juillet 1920, l'Officier de Subdivision de Kalimpong accorda aux sœurs 1,85 acre de terrain, là où se trouve aujourd'hui le Couvent St Joseph.

Le 17 octobre 1922, Mère Ursula de Chandannagar et Mère Marie Ste Madelberthe du Sacré-Cœur, Provinciale de Pondichéry, visitèrent Kalimpong et donnèrent un avis très favorable au sujet de la possibilité d'une nouvelle mission qui pourrait être confiée aux sœurs.

Le 26 mai 1926 les sœurs sont venues et sont restées. Mère Claire, Sœur Marie-Thérèse, Sœur Theresa, Sœur Edmond avec Mère Ursula, Sœur Anne, deux enseignants laïcs et trois jeunes enfants qui avaient été confiés aux sœurs à Calcutta, furent accueillis à la gare ferroviaire de Gielle Khola.

**Coordonnées :**

- Site Internet :
- Email : northeast.provi at gmail.com
- Adresse : Asha Deep, 8th Mile, Kalimpong, Darjeeling St. 734 301, West Bengal, India
- Telephone : +91 03552 255912